

# SESION

DEL DIA 16 DE ENERO DEL AÑO 1814.

---

Conforme á lo resuelto ayer por las Córtes, se procedió á la eleccion de oficios. Para Presidente tuvieron en el primer escrutinio el Sr. Jimenez Perez 46 votos; el Sr. D. Jerónimo Díez 53; el Sr. Oller 12, y nueve repartidos entre varios señores. Siendo la totalidad 120, y la mitad mas uno 61, no habiéndola reunido ninguno de los expresados señores, se procedió á segundo escrutinio entre los Sres. Jimenez Perez, Díez y Oller, del cual resultó elegido el Sr. Díez por 67 votos contra 58 que tuvo el Sr. Jimenez Perez y dos el Sr. Oller.

En seguida se pasó á la eleccion de Vicepresidente, y en el primer escrutinio sacó el Sr. Robles 55 votos, el Sr. Perez de la Puebla, 63 y 11 que tuvieron otros varios señores. No habiendo tenido ninguno la mayoría absoluta, por ser el total 129, y la mitad mas uno 65, se procedió á segundo escrutinio por bolas, y resultó de él elegido el Sr. Perez de la Puebla por 73 votos contra 55 que tuvo el Sr. Robles.

Se procedió á nombrar un Secretario en lugar del Sr. Zumalacárregui, y en el primer escrutinio sacó el Sr. Yandiola 57 votos, el Sr. Ramos Aparicio 64, y nueve repartidos entre otros tres señores; y no teniendo ninguno la mayoría absoluta, por ser el total 130, y la mitad mas uno 66, se pasó á segundo escrutinio entre los Sres. Yandiola y Ramos Aparicio, quedando elegido el segundo por 73 votos, contra 57 que tuvo el primero.

---